

Polizei erbittet Hinweise

In Bisperode: Einbrecher richten in der Grundschule hohen Schaden an und verschwinden mit geringer Beute

Mittwoch 18. Mai 2022 - Bisperode / Coppenbrügge (wbn). Weil sie nichts Ordentliches gelernt haben deshalb sind sie in die Schule eingebrochen.

Die Einbrecher zerstörten ein Fenster und hebelten dann mehrere Türen auf bis sie in das Sekretariat der Grundschule in Bisperode vorgedrungen sind.

Fortsetzung von Seite 1 Dort konnten sie eine geringe Bargeldsumme klauen. Der Schaden war allerdings ungleich größer als die Beute. Die Polizei bittet um Hinweise und weist daraufhin, dass die Täter es offenbar schon einmal versucht hatten in das Schulgebäude einzudringen. Nachfolgend der Polizeibericht: „Unbekannte Täter drangen in der vergangenen Nacht von Dienstag auf Mittwoch gewaltsam in die Grundschule Bisperode ein.“

Die Unbekannten zerstörten eine Fensterscheibe und drangen über dieses Fenster in die Räumlichkeiten der Schule ein. Im Hauptflügel des Schulgebäudes, in dem derzeit nebenher Bauarbeiten stattfinden, wurden von den Eindringlingen mehrere Zwischentüren aufgehebelt. Hierdurch gelangen die Täter in das Sekretariat, aus dem geringe Bargeldsummen entwendet wurden.

Der entstandene Sachschaden am beschädigten Fenster und den aufgebrochenen Türen dürfte hingegen mehrere tausend Euro betragen.

Offenbar dieselben Täter hatten möglicherweise in der Nacht zuvor versucht, durch Aufhebeln eines Fensters in die Schule einzudringen. Der Fensterrahmen hielt stand; der Einbruchversuch wurde abgebrochen und anscheinend auf die Folgenacht verlegt.

In Bisperode: Einbrecher richten in der Grundschule hohen Schaden an und verschwinden mit geringer B

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 18. Mai 2022 um 16:35 Uhr

Wer hat in den beiden Tatnächten auffällige Personen oder Fahrzeuge in der Nähe der Grundschule beobachtet? Hinweise auf verdächtige Aktivitäten nimmt hierzu das Polizeikommissariat Bad Münden unter der Telefonnummer 05042/9331-0 entgegen.“